

平成30年度 入学式

2018年4月3日(火)



暖かな春の日差しに、葉桜の緑がまぶしい今日。王子・北とぴあにてイムス横浜国際看護専門学校・板橋中央看護専門学校の合同入学式が行われ、保護者の皆さま・教職員・在校生そしてIMSグループの関係者など、多くの方々が見守るなか、9期生71名が看護師という夢への第一歩を踏み出しました。

学校長はじめ来賓の方々からは、努力し続けることの大切さを伝える言葉、「生まれながらに才能のある者は自惚れる。才能がない者は日々努力する。(織田信長の言葉より抜粋)」、「才能の差は小さいが、努力の差は大きい。継続の差はもっと大きい(作者不詳)」を激励として頂戴しました。在校生からは「どんな素晴らしいテキストよりも、1時間の授業を真剣に受けること」そして「1人で抱え込まず仲間に相談すること」、1年時に大切にすべき2つの心構えを教えられました。

さあ、夢に向けてのスタートです。

今日の日の気持ちを大切に、努力を惜しまず、看護師を目指して歩いていきましょう。教職員一同、応援しています。

ご入学、おめでとうございます。

IMSグループの各病院・その他実習病院様・出身高校様より、お祝いのメッセージを多数頂戴しました。

この場を借りて、厚く御礼申し上げます。

